

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞

第47号

2010年8月16日発行

http://www.yokosan.info/index.htm e-mail:yv2t-tnk@asahi-net.or.jp docomo au/ソフトバンク

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



県職労が、花火大会見学を開催！

8/3(火)、県職労三浦半島支部が、三浦海岸海の家「まほろば」で、花火大会見学を開催。横三労連からも参加して交流しました。例年5～6月に開催しているボーリング大会が開催できなかったため、かわりに声がかげられたものです。花火大会当日の三浦海岸は大勢の人で混みありましたが、海の家の中ではゆったりと座って、ビールやおでん、焼きそばを堪能することが出来ました。しかも花火の打ち上げ場所のまん前！ 仕掛け花火もしっかり堪能できました。

7/25(日)には、横三労連恒例のYデッキ宣伝に6名が参加。参議院選挙の結果と情勢のピラを撒きました。ピラを片手に、ハンドマイクにじっと聞き入る女性もいました。

Yデッキ下では、原子力空母の市民の会が宣伝、横三労連の後には、社保協が市民病院の署名を集めていました。横三労連も15分間、署名を手伝いました。



10.09 三浦半島花火大会！海の家まほろば

GW配備2周年に、集会を同日開催！！

先月号でもお知らせした通り、GW配備2周年に向けて、市民団体の動きが活発です。

青年たちは、「ブルーアクション」と題して、9/12(日)10～4時、Yデッキ下でさまざまな企画を計画しています。

一方、「いらない！ 原子力空母」の女性たちは、「統一して集会を」と、地区労及び阻止連に申し入れを行ってきましたが、9/25(土)11時から地区労、1時から阻止連が、ヴェルニー公園で集会を同日開催します。

GWは今、黄海での合同演習へと向かっていますが、この動きに対し、北朝鮮が「核抑止力」を口にして牽制しています。また、GWに自衛隊員が搭乗している事も報道されました。

観音崎のつどい、史上最高の参加者数で成功！

毎年、海の日で開催している「二重被曝したマグロ漁船員藤井節弥さん追悼 観音崎非核平和誓いのつどい」は、今年第19回を迎えましたが、藤井節弥さんをテーマにした「命焼かれて」の作詞作曲者・かしものはるおさんを松本から迎え、史上最高の74名の参加で成功しました。つどいでは、昨年朗読を披露してくれた佐々木淑子さんのミュージカル「サラサとルルジ」の合唱もあり、NPT会議の報告も受けました。